
 2021年度 楡の会 きらめきの里

児童発達支援評価表 はい
どちらとも
いえない いいえ ご意見など

子どもの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか 38 1 0

職員の配置数や専門性は適切であるか 35 4 0 皆さん親身に対応してくれるので安心して過ごせます。
他所よりとても多くて安心です。

活動空間は、清潔で、心地よく過ごせる環
境になっているか。また、子ども達の活動
に合わせた空間となっているか

31 7 1

床に髪の毛があったり清潔とは言えません。
ホールなどで遊んでいる時に、他のお友達が口におもちゃを
入れています。仕方のないことですが先生の目の前で行った
時はそのおもちゃを回収するなりしてほしいです。先生がい
るにも関わらず、そのまま戻されてることがよくあります。
おもちゃの消毒、清掃の頻度はどれくらいですか？
各クラスお部屋の個人ロッカー下…ほこりだらけに、いつか
の療育で使ったカラーボールに豆…教室の掃除機がけと、個
人ロッカー下の掃除を徹底していただきたいな…。

子どもと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で、児童発達支援計画が作成
されているか

38 1 0 親が気付かない事も先生方が気付いてくれます。

児童発達支援計画には、「発達支援（本人
支援） 」「家族支援」「地域支援」につ
いて具体的な支援内容が設定されているか

35 4 0

児童発達支援計画に沿った支援が行われて
いるか 35 4 0

達成できるような支援計画を作成していただき、個人に沿っ
た支援がされていると思います。
個々の得意な事、苦手な事を見極めて支援してくれます。

活動プログラムが固定化しないよう工夫さ
れているか 33 6 0 固定化しないような工夫はされていますが、他にもバリエー

ションが欲しいです。

支援の内容、重要事項等について丁寧な説
明がなされたか 39 0 0 とても丁寧に説明してくれました。

保護者に対してニーズの聞き取りや育児に
関する助言等の支援が行われているか 36 3 0

育児に対して悩んでいる際に的確なアドバイスや話を聞いて
もらえて、参考になりますし助かっています。
いつも適格なアドバイスをありがとうございます。
色々な先生が提案をしてくれ自分ではわからなかったやり方
など教えてもらえる。

日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの健康や発達の状況について共
通理解ができているか

36 3 0

できること、できなかった事全てを報告していただけていま
す。それについてどうしていくべきかなどの助言もいただ
き、子どもの発達につながっていると感じます。
先生方皆さんちょっとした日常の話をよく聞いてくれます。
健康に不安あったり小さな質問も真摯に聞いてくれる看護師
さんもいます。

父母の会の活動や保護者会等の開催等によ
り保護者同士のつながりがもてる機会がつ
くられているか

25 12 2

父母の会の活動は、病気の子を抱えていると時に負担になる
こともあるかと思います。
コロナなので外での機会はなくきらめきに行った時のみ交流
できる。父母の会は役員になってみないとどんな活動してい
るのか分からない。任せて頼りっぱなしになってしまう。
クラス内で年齢や抱える問題がバラバラな為 悩みを共有出
来る人が少なく、他クラスの保護者の方のお話を聞いてみた
い(雑談ではなく勉強会的な場で。どう問題と向き合いクリ
アしたか等)と思った事があるが、機会が得られなかったの
は残念だった。

保護者からの相談や申入れについて、対応
の体制が整備されているとともに、保護者
に周知・説明され、相談や申入れをした際
に迅速かつ適切に対応されているか

35 4 0

子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達
のための配慮がなされているか 39 0 0 保護者の意志疎通はもちろんされていて子どもの顔を見て応

えなくても意思を確認してくれてありがたい。

定期的におたよりやホームページ、連絡
ノート等において、活動概要や行事予定、
連絡体制等の情報が発信されているか

37 2 0

個人情報の取扱いに十分注意されているか 39 0 0

緊急時対応、感染症対応等について、保護
者に周知・説明されているか 29 9 1

感染症が発生した時に何の感染症が何人出たかを掲示してほ
しいです。
まだそういう事がないので
溶連菌、RSウイルスなどが通園の子達で流行った時も保護
者同士の会話から知る事が多かった。以前ホール入口に貼っ
てあった感染症のお知らせはどこにいっちゃったのか…

非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われているか 38 1 0 あまり行けておらず、行われているかわからなかった為

子どもは通所を楽しみにしているか 39 0 0 明るい先生方に支えられ、先生方が大好きで、お友達も大好
きで通所する事を楽しみにしています。

事業所の支援に満足しているか 37 2 0 大満足です。
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※知り合いにおすすめしたいか /6点満点

※付けた点数の理由

※その他のご意見など
いつも楽しい活動を提供していただきありがとうございます

困った時や悩んでる時は聞いて下さり、子供にとって１番いい方向に考えて頂けて、感謝しております。

通所もそうですが、季節ごとのイベントなどもあり、毎回楽しく過ごさせてもらっています。コロナ禍でなかなか外に出る
こともできず、子供にとっても親にとってもリフレッシュできる場があるのはとてもありがたく思います。これからも楽し
みにしていますので、どうぞよろしくお願いします。

いつも良くして下さりありがとうございます!!子どもも安心して療育受けられてるのも先生たちのおかげです!!

いつも御尽力頂き感謝です！

新型コロナウイルス流行によって、色々な活動が制限されてしまった中でも日々子供達に楽しい活動を考えていただきあり
がとうございます。どの先生にでも子供を信頼して預ける事ができるのが、きらめきの里の良いところだと思います。楡式
療育でどれほど子育てが楽になったことか…本当にこんな子どもと一緒に過ごせる貴重な時間をつくっていただきありがと
うございます。

いつも親子共に、色々学ばせていただいています。きらめきの里に通う以前では出来なかった事も少しずつできるようにな
り、運動面など得意なこともどんどん伸びています。先生方は大変なことが多いかと思いますが、私たちはお陰様で毎日楽
しく過ごすことができています。本当にありがとうございます！

子ども達にとことん付き合ってくださってありがとうございます！大変なのは重々承知ですが、先生方にはこの先もずっと
変わらずに居てくだされば救われる親子もこの先もどんどん増えます。よろしくお願い致します。

私自身はきらめきでの療育に満足しており子供も楽しく通っているが、人それぞれ施設との相性や考え方の違いがあること
を踏まえて、このような評価にした。

いろいろな経験をさせてくれる、沢山学べる、お友達とも仲良くなれる、素晴らしい 『きらめきの里』です。

通園できてから子供の成長が感じられたから

とても良い先生方ばかりで、沢山の園児がいる中でも子供の成長をしっかりみて下さっているなと感じたため

母子通園は大変な面もあるが、それを上回る親子の絆を深める良い時間となっているから。

子どもの小さいうちに、母子通園でこれだけ一緒に子どもと過ごせる時間がどれほど幸せなものなのか。身近で子供のでき
る事、できなかった事、成長したなと感じられるこの時間をみんなに紹介したい。

母子通園が基本なので、それができるライフスタイルの人にならとてもおすすめしたいです。働きながらはなかなか大変な
のかな？と思います。

親子で通園することに意義があると思うが、同時に負担にもなるため。

こだわりのある子とどう接すれば良いのか分からず、今も家で2人で過ごしていたら2人ともおかしくなっていたと思いま
す。お互いどんどんダメになっていました。家で2人でぎゃあぎゃあ言いながら過ごせるのはきらめきのお陰です！話を聞
いてくれ、色々な方法を教えてくださった先生方のお陰で感謝しかありません。

子供の成長をすごく感じられたから

クリニックとも併用した施設ですし、子ども達みんなのびのび過ごせていると思います。

5.4 点

療育を受けて短期間しか経っていないのに、発達が著しかったことと、子どもか毎回楽しみにしているから

一人一人の発達に寄り添って関わってくれたり、相談に乗ってもらえるから

先生方に感謝しています。素晴らしい療育だと思います。

子供達の気持ちに寄り添ってくれる。安心して笑顔で過ごせる環境だからです。

きらめきの里より

◎たくさんのご意見をいただき、ありがとうございます。

◎玩具の消毒、清掃の頻度につきましては、療育終了後毎日行っております。部屋の中で清掃が行き届かな

いところがあることについては、今後より丁寧な清掃を心掛けていきます。

◎活動内容については、固定化しないよう今後も工夫してきたいと思います。今後も職員の勉強会を定期的

に行いスキルアップしていきたいと思います。

◎感染症の掲示につきましては、配慮が足りず申し訳ありませんでした。感染症が出た場合には、掲示して

いきます。


